

Triciclos eléctricos prestarán servicio en La Habana



La Habana, 6 ago (RHC) Antes de que finalice agosto, más de una veintena de triciclos eléctricos comenzarán a prestar servicio en La Habana, con lo cual contribuirán a la disminución de las emisiones de gases de efecto invernadero y contaminantes a la atmósfera.

El director de Estrategia Energética del Ministerio de Energía y Minas de Cuba, Ramsés Montes Calzadilla dijo que el Programa de Pequeñas Donaciones del PNUD (Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo) financió los 23 triciclos y un parque fotovoltaico de una potencia de 10 KiloWatt.

Los equipos, conducido solo por mujeres, representan una nueva modalidad de transportación de pasajeros, una vía para fortalecer la mitigación del cambio climático. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/230815-triciclos-electricos-prestaran-servicio-en-la-habana>



Radio Habana Cuba